

HUGH BRADLOW

One of the 100 Most Influential Telecommunications Executives in the World

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Topics

- Digital Disruption
- Future
- Technology
- Telecommunications

Hugh Bradlow diakui secara global sebagai pemimpin pemikiran di bidang telekomunikasi dan terpilih sebagai Duta Besar Telekomunikasi Australia tahun 2009, yang ditetapkan oleh Global Telecom Business sebagai salah satu dari 100 eksekutif telekomunikasi paling berpengaruh di dunia, dan Smart Company menetakannya sebagai salah satu dari 12 orang paling berpengaruh di bidang TIK Australia.

Hugh S Bradlow adalah Ketua Dewan Direksi Rocketboots Ltd yang terdaftar di ASX, sebuah perusahaan yang menggunakan Kecerdasan Buatan untuk membantu organisasi ritel mengoptimalkan layanan pelanggan dan meminimalkan pencurian. Ia juga merupakan Direktur Non-Eksekutif Silicon Quantum Computing Pty Ltd, yang tengah mengembangkan teknologi komputasi kuantum terkemuka di dunia.

Dengan karier selama 22 tahun di Telstra Corporation, ia menjabat sebagai Kepala Ilmuwan (di mana ia bertindak sebagai "pengintai masa depan" yang mengamati arah teknologi jangka panjang dan disrupsi teknologi yang akan memengaruhi Telstra dan pelanggannya), Kepala Pejabat Teknologi dan Kepala Inovasi di Telstra, serta Direktur Pelaksana Laboratorium Penelitian Telstra.

Hugh sebelumnya menjabat sebagai Presiden Akademi Teknologi dan Teknik Australia, sebuah badan yang memilih para pemikir terbaik di bidang teknologi untuk menjadi Anggota Persaudaraannya dan kemudian berkomitmen mengembangkan strategi yang akan mengubah Australia menjadi ekonomi teknologi terdepan di dunia.

Sebelum bergabung dengan Telstra pada September 1995, Profesor Bradlow adalah Profesor Teknik Komputer di Universitas Wollongong di Australia dan Profesor Teknik Elektro (Sistem Digital) di Universitas Cape Town.

Profesor Bradlow lulus dalam bidang teknik elektro dari University of Cape Town pada tahun 1973 dan menerima gelar D.Phil. untuk penelitian dalam fisika nuklir eksperimental dari University of Oxford. Ia juga pernah mengikuti Program Eksekutif Stanford. Ia adalah Profesor Emeritus dari University of Wollongong, Profesor di University of Melbourne, dan penerima Medali Centenary dari Commonwealth of Australia.

Hugh telah menjadi direktur perusahaan untuk sejumlah entitas berbasis inovasi, termasuk Silicon Quantum Computing Pty Ltd, Allen & Buckeridge, Dewan Direksi Seed Stage Ventures, Telstra R&D Management Pty Ltd (Ketua Eksekutif), Wollongong Uniadvice (Pty) Ltd, Telecommunications Society of Australia dan Dewan Gubernur IEEE Communications Society antara lain.

Selama kariernya di Telstra, ia telah memberikan lebih dari 400 presentasi, dan sangat diminati sebagai pembicara tentang topik teknologi dan inovasi. Wawasannya tentang masa depan didasarkan pada penerapan pemahaman mendalam tentang teknologi yang sedang berkembang pada eksperimen pemikiran

tentang bagaimana konsumen dan bisnis akan menggunakan teknologi ini setelah menjadi arus utama.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988